陽春だより

すべては生徒のために 笑顔あふれる学校

第 5 号 令和2年9月15日(火)

川口市立芝西中学校陽春分校 〒332-0034

川口市並木 1 - 2 6 - 1 TEL 048-497-1893 FAX 048-497-3981



いっしょうけんめい しんけん たの 一生懸命に、真剣に… だから楽しい!!

教頭 河合 孝信

8月24日から学校が始まりました。生徒の皆さんは夏休み前と変わらず、初日から普通の日常を過ごしています。そして、笑顔がいっぱいの中で、学校生活を送り一生懸命に、真剣に授業に取り組んでいます。そんな陽春ぶんごうないの様子を紹介します。

にほんご ちゅうしん まな ねんせい じゅぎょう なか にほんぶんか じゅぎょう 日本語を中心に学ぶ | 年生の授業の中に、「日本文化」という授業があります。

この授業では様々なことを行っていますが、毎週火曜日、剣道を行っています。初めて竹刀を持っての素振りや足運びをする生徒は、真剣そのものです。靴や靴下も脱ぎすっかり武道家の気分で取り組んでいます。その まなざ 眼差しはキラキラ輝いていました。

8月28日には、全学年で特別活動の授業がありました。

| 本作性は体を存分に動かしていました。グラウンドでスプーン選びリルーと玉入れを、みんなで協力し合い取り組んでいました。2・3年生はグループエンカウンターを行いました。2年生は、私の数字(自分に関する数字)を行いました。ある生徒は「私に関係する数字は474です。私が日本に来てから今日までの日にちです。」というような説明していました。3年生は、グループの中で、いくつかの質問の中から選んで質問をしあい、自分の思いを伝えていました。「来年の今頃あなたは何をしていると思いますか?」「留学していると思う。高校生になっていると思う。」などの回答がでました。3年生は外国人が多いのですが、仲間の考えを日本語で聞き、日本語で

理解することができ、 ひと 人との関わりを深められたようでした。



3年生

何か取り組む時、「面倒くさいな」「ちょっとさぼっちゃおうかな」という気持ちで取り組むと何をやってもつまらなく感じます。しかし、一生懸命に、真剣に、取り組めば、どんなことでも楽しくなります。陽春分校の生徒の皆さんは、いつも一生懸命に、真剣に取り組んでいます。だから、いつも笑顔が絶えず、みんなで楽しく過ごせているのだと感じています。この姿を、この笑顔を、生徒と教職員全員で、これからも、いつまでも大切に育てていかなくてはならないと思う毎日です。

## 貧妹みの簡、傷拳券浴校に新しく設置されたものが3つあります。

ねっちゅうしょう かんせんしょう しんぱい おお じ き じゅうじつ がっこうせいかつ おく 熱中症や感染症など、心配なことが多い時期ですが、充実した学校生活を送ることができそうです。

ィマャッ 〈テレビ〉



じどうはんばいき 〈自動販売機〉



てれび だいせっち テレビが3台設置されました。これで全て きょうしつ てれび の教室にテレビがそろいました。 じどうはんばいき だいせっち 自動販売機が2台設置されました。 つめ の もの の いつでも冷たい飲み物を飲めます。 でんしま ね ー しょう 電子マネーも使用できます。

生徒の作品が暑さを和らげてくれます。

るうか ねんせい びじゅつ じゅぎょう 廊下に2・3年生が美術の授業でっく かざ 作ったうちわが飾られています。





での作品も個性があり、何度見ても たの き も 楽しい気持ちになります。

## こんご よてい 今後の予定

9月

I 6日 (水) 校長会テスト (受験生のみ)

23日 (水) 内科検診 | 7:30~

25日(金)陽春運動会

IO月

にち もく しんちょうたいじゅうそくてい しりょくけんさ ちょうりょくけんさ |日(木)身長体重測定・視力検査・聴力検査